



Tartufferie ou Pantalonnade ?

Création : mercredi 24 janvier 2024 11:12

Hier, nous posons la question sur les réseaux sociaux : la ministre de l'intérieur et le #BeGov tiendront-ils leurs promesses concernant la seconde phase des négociations sectorielles 'Police' en 2024 ?

Le point était mis à l'agenda du Comité de Négociations 588 de ce jour.

Les choses sont maintenant claires : la ministre et ses collègues se cachent derrière une éventuelle et fort hypothétique réponse de l'Union des Villes et Communes concernant cette seconde phase des négociations pour une revalorisation sectorielle à la #police comme prévu dans le protocole d'accord !

J'hésite entre 'tartufferie' ou 'pantalonnade' pour qualifier le comportement de celles et ceux qui prétendent 'gérer' le pays au niveau fédéral. Les sept partis de la #Vivaldi ont confisqué le débat démocratique depuis le début de la législature, on aurait donc dû, hélas, s'attendre à cette dernière fourberie de leur part.

1. Ongena et De Croo ont beau claironner "nous pouvons aller aux élections la tête haute" leur perfidie et celle de leur collègue Verlinden est une évidence pour tous et nous nous en souviendrons le moment venu !

Thierry Belin - Secrétaire National